



# Buscan candidaturas fáciles en otro lado, responde Añorve

NÉSTOR JIMÉNEZ Y  
GEORGINA SALDIERNA

La renuncia de cuatro senadores a su militancia en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) levantó críticas dentro de este instituto político, donde calificaron la decisión de un intento de encontrar candidaturas en otros lugares. Por separado, Movimiento Ciudadano (MC) abrió la posibilidad de recibirlos, pero aclaró que no hay al momento ningún diálogo en ese sentido.

Tras la renuncia de los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga, el coordinador del *tricolor* en el Senado, Manuel Añorve, señaló que quienes renuncian a su militancia intentan hallar en otros espacios lo que no encuentran en el partido: puestos, posiciones y candidaturas sin trabajar con los priistas.

Al referirse a los cuatro senadores que salieron de su partido, agregó que cuando "el PRI y su militancia da, el que aspira lo acepta con gusto, pero cuando el PRI y su militancia exige, el que aspira se va a disgusto".

Añorve resaltó que los actuales son tiempos de dar la batalla cuerpo a cuerpo, de defender ideologías, construir acuerdos y hacer patria. "Los que no lo entienden así, buscan otro camino, una salida fácil", dijo al considerar que sus cuatro ex correligionarios lo que buscan son posiciones y candidaturas fáciles. "Aquí eso

no hay, que las busquen en otro lado", sentenció.

El senador Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política de este órgano legislativo, adelantó que dialogará con cada grupo parlamentario, pertenezcan o no a alguna fuerza política, al detallar que los cuatro optaron por formar un grupo sin partido.

En tanto, el coordinador priista en San Lázaro, Rubén Moreira, indicó que en el escenario actual, o estás con la oposición o estás con Morena. "El debate no va a ser si alguien se va o se queda, sino dónde te colocas en el futuro del país", y cuestionó: "¿dónde se van a colocar ellos, con Morena o con el frente opositor?"

Además, descartó que la renuncia de los senadores sea parte de una desbandada.

## "Amigos de MC"

Consultado por separado sobre la salida de los senadores, el líder de MC, Dante Delgado, aseguró que los cuatro "son nuestros amigos". Interrogado en entrevista si eso significa que los recibirán, respondió: "Eso significa que tal vez, pero no hemos platicado sobre el tema, se lo digo con absoluta franqueza, ni sería elegante que en este momento eso se ventile, ni por parte de ellos, ni por parte nuestra".

También aseveró que tanto el frente conformado por PRI, PAN y PRD, como Morena y sus aliados, violan la ley con sus respectivos procesos internos.